

San Marcos inicia con el festival de las culturas

Escrito por Redaccion

Viernes, 15 de Noviembre de 2013 04:58 - Actualizado Viernes, 15 de Noviembre de 2013 05:04



El festival de las culturas se realizará del 15 al 17 de noviembre, en San Marcos, Guatemala con el objetivo de crear un espacio y recrear a la población afectada por el terremoto sucedió en el 2012 y que los daños más graves los sufrió esta población.

El festival se desarrollará en el complejo social y en la cancha de futbol de la cabecera departamental donde habrá desde desfile de bandas escolares, Marimbas, la presentación del Ballet y Coro Nacional entre otros artistas invitados.

El terremoto del 2012 dejó más de 50 muertos y miles de damnificados así como pérdidas materiales.